

Première manche du Championnat de Belgique à Mariembourg

Déjà la victoire pour le CRG Junior Team

Avec pas moins de 12 représentants, le CRG Junior Team était présent en force lors de l'ouverture du Championnat de Belgique de Karting à Mariembourg. Dès ce premier rendez-vous, l'équipe basée à Wavre a connu les joies de la victoire et des podiums grâce à Bryan Laloux, Ulysse De Pauw et François Bécamel.

Même si son programme international est plus chargé que jamais depuis qu'elle représente officiellement le CRG Junior Team, l'équipe belge VDK Racing managée par Eric Verdaasdonk n'a jamais oublié son championnat national. C'est donc avec un fort contingent de 12 pilotes que le CRG Junior Team a rejoint Mariembourg en ce deuxième week-end d'avril.

Alors qu'il n'avait plus évolué en compétition depuis son titre national en KF3-Juniors en 2009, Bryan Laloux a d'emblée trouvé le chemin de la victoire pour sa première course en KF2, la classe des Espoirs. Bien épaulé par le staff technique de l'équipe, Bryan a prouvé que les entraînements effectués en 2010 ont porté leurs fruits en dominant l'ensemble du week-end... ou presque. Vainqueur de trois des quatre courses, le pilote CRG s'est aussi offert l'une des plus belles remontées du week-end en passant de la dernière à la 3^e place lors de la première course du dimanche. De quoi lui permettre de prendre la tête du championnat.

Toujours dans cette catégorie KF2, on notait le beau 2^e temps des essais qualificatifs du dimanche pour Julien Lefort. Une performance de choix quand on sait que Julien souffre de terribles douleurs aux côtes depuis une fracture encourue à la Winter Cup de Lonato. Affaibli physiquement et poursuivi par la malchance, Julien n'a pas pu confirmer par un résultat de choix. La remarque vaut aussi pour Corentin Gilson, dans le top 5 au niveau des performances mais guère servi par la chance. En progression constante avec la structure familiale CG Racing, supervisée par le CRG Junior Team, le Montois pourrait être l'une des bonnes surprises de la saison. Enfin, Tanguy Van Herentals a poursuivi son apprentissage de cette catégorie très relevée et sa 8^e place provisoire au championnat est un encouragement.

A défaut de victoire au classement cumulé des quatre courses, le jeune Ulysse De Pauw a lui aussi goûté au plaisir de la victoire lors d'une des quatre manches en Mini. Echouant deux fois à moins d'un dixième de la deuxième place, le pilote CRG occupe actuellement la 3^e place du championnat. Mais on peut compter sur le vice-champion de Belgique et champion du Benelux pour se battre jusqu'à la dernière course...

Le CRG Junior Team était particulièrement bien représenté en KF3 (les Juniors) avec pas moins de 5 pilotes. Troisième au cumul des quatre courses, le Français François Bécamel s'en est le mieux sorti. Régulièrement dans le top 5, Béranger Dierckx a finalement quitté Mariembourg à la 7^e place du championnat après avoir écopé d'une pénalité pour un dépassement sous drapeau jaune. On notait encore la 12^e place de Thomas Levêque, la 17^e position d'un Max Defourny poursuivi par la malchance et le 22^e rang de Thibaut Haublin.

Seuls représentants du CRG Junior Team dans leur catégorie, le Français Benoît Philips se classait 13^e dans le Challenge X30 et Anthony Lambert 12^e en KF5 (Cadets).